
福祉厚生常任委員会審査日程

開議日時：令和５年６月１３日（火曜日）午後１時

場 所：議事堂大会議室

１．開議

２．所管事務調査

令和５年第１回意見交換会時のご意見・ご要望について

３．その他

４．散会



令和５年第１回意見交換会(福祉厚生常任委員会)
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意見

1 1 高齢福祉課 齋藤
金澤・齋
藤・海東・
佐野

大会議室 要望 3福 高齢者の福祉サービス（「コトづくり」を具現化してほしい。）

2 1 高齢福祉課 齋藤
金澤・齋
藤・海東・
佐野

大会議室 要望 3福 「かたらいの郷」で盗難がある。カメラの管理がなされていない。

3 1 高齢福祉課 齋藤
金澤・齋
藤・海東・
佐野

大会議室 要望 3福
お風呂施設（市内3カ所）のお風呂の時間を1カ所でもずらしてほしい。理由は、今の時間では、働いている人は入れない。税金を払っている人が入れない。現場がやる気がな
い。

4 1 高齢福祉課 齋藤
金澤・齋
藤・海東・
佐野

大会議室 要望 3福 杖を持ち込んではいけないのはおかしい（他グリスポなど可能）改善してほしい。

5 1 高齢福祉課 加増
落合・加
増・染谷・
杉山

議場 要望 3福
かたらいの郷について
・17時閉館…16時半に出るように促される。17時まで使えるようにしてほしい。
・ロッカーにカギをつけるなど検討してほしい。

6 1 高齢福祉課 関川
佐藤・関
川・遠山・
根岸

藤代
公民館

要望 3福
コロナも収まりつつあるので第5圏域の地域支え合いづくり推進協議会の設置・活動を確立してほしい。
※守谷のまちづくり協議会が理想である。

7 1 高齢福祉課 関川
佐藤・関
川・遠山・
根岸

藤代
公民館

要望 3福
家族がグループホームに入っているが月額16万円と高額である。介護保険だけでは賄いきれない。補助金制度などを提案してもらいたい。
※意見交換会の中では「施設に入れるという選択肢ではなく地域で共存して暮らしていける地域包括ケアシステムを構築するのが理想である。」と回答した。

8 1 社会福祉課 関川
佐藤・関
川・遠山・
根岸

藤代
公民館

要望 3福 取手市は近隣自治体に比べ福祉政策が遅れている。


